



Activistas exigen legislar ante crisis por exceso de plásticos

Ambientalistas reprochan que legisladores no hagan nada por ayudar a resolver o por lo menos mitigar el daño que causa la presencia excesiva del plástico en nuestro entorno. Y es que según la organización Oceana, la mayoría de este producto es innecesario y nos ha envuelto en una crisis global.

El aumento en la producción de plásticos ha generado una crisis de salud pública y ambiental. Durante décadas escuchamos que el reciclaje era la solución, pero generar plásticos nuevos es un negocio muy lucrativo, es más fácil, y en general más barato, que reciclarlos”, señala el referido organismo no gubernamental que pugna por la conservación marina y la investigación científica.

“Se ha encontrado plástico en uno de cada cinco peces que se capturan para consumo humano, lo que significa que estamos comiendo plástico”. Oceana advierte que la mayoría de los plásticos que usamos tienden a fragmentarse en pedazos muy pequeños que se convierten en microplásticos y empiezan a flotar en el aire que respiramos.

“En México, 29 estados han buscado frenar el uso de plásticos innecesarios. Las bolsas de plástico fueron prohibidas por contaminantes, pero hoy el mismo material llega a nuestras casas como empaque del comercio electrónico”.

Destaca que el comercio electrónico usa el mismo material para sus envíos y este uso ha aumentado desde que llegó la pandemia de covid-19 al país.

“Nuestros diputados y senadores tienen que ponerse a trabajar para cambiar esta situación, urge una legislación sobre el tema, debe ya regularse el uso de todos los plásticos que son innecesarios y excesivos, incluyendo las empresas de comercio electrónico, no se hace nada al respecto y cada vez estamos peor”, dijo Roque Montiel Lozano, representante de Ciudadanos Conscientes en Acción por México.

A su vez, Federico Juárez, expuso que al no ser un tema que deje ganancias político electorales no se le presta la debida atención y la población es quien sufre las consecuencias. “Tienen que buscar soluciones para contribuir a resolver o al menos mitigar esta problemática”.

<https://www.milenio.com/ciencia-y-salud/exigen-activistas-tamaulipas-frenar-crisis-plasticos>